

## ENTREGA DE RATONES – Eviden te mente, no todo vale

Tenemos conocimiento, porque nos ha llegado una comunicación a toda la plantilla, de las amargas quejas de un sindicato ante el uso partidista de la entrega de ratones ergonómicos que dicen que está haciendo por lo menos una sección sindical (pudieran ser incluso dos o hasta tres, no lo descartan en el comunicado), al aprovechar el momento de la entrega para solicitar el apoyo a su candidatura de cara a las próximas elecciones sindicales.

Desde UGT podemos afirmar que no estamos aprovechando el momento de la entrega para recoger firmas, pero no vemos qué habría de malo en hacerlo cuando viene un afiliado o afiliada a quien llevamos mucho tiempo sin ver a recoger su ratón, ni encontraríamos éticamente reprochable que otras secciones lo hicieran. Las personas trabajadoras de esta empresa son suficientemente maduras para saber a qué candidatura quieren apoyar y parece poca cosa convencerles de que nos den su apoyo a cambio de un ratón.

Menos ético nos parece en cambio que, para pedir adhesiones a su candidatura, construyan una acusación que sirva de excusa para enviar un comunicado a toda la plantilla. Habría valido con el párrafo donde ofrecen ayuda para dudas sobre los atrasos en las nóminas ante las actualizaciones de las tablas salariales que está a punto de llegar, pero parece que se consiguen más apoyos atacando a otras secciones sindicales que ofreciendo actitudes positivas.